



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 6 “Valle Savio”

VERBALE N.1 - ANNO 2022

Il giorno **25.01.2022**, alle ore **20.45**, con modalità da remoto, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Pirini Tommaso – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
P	Bagnara Giacomo	P	Righi Rachele
P	Branzaglia Cinzia	P	Rossi Gianmaria
AG	Ceccarelli Rudy	P	Salsi Carla
P	Pirini Tommaso	P	Severi Gianni
P	Piscaglia Arianna	P	Tisselli Andrea
P	Pozzati Matteo	//	//

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

puntuali sui vari punti da svolgere, dato che ad oggi non risultano novità al riguardo ed il tempo rimasto per progettare e realizzare gli interventi, come previsto dall'amministrazione ossia entro il termine della sindacatura, sembra troppo stretto.

Il consigliere Salsi sottolinea che trova l'amministrazione presente e con risposte per vari interventi, per cui bisogna continuare a insistere per ottenere più attenzione per i nostri progetti.

Il vicepresidente Severi ribadisce che è necessario richiedere un aggiornamento sui punti del patto, in particolare sulla richiesta dell'aula mancante alla scuola di San Carlo, che il Sindaco si era fatto carico di occuparsene, e sullo stato dei lavori della scuola di San Vittore.

Il presidente propone di richiedere un incontro pubblico per capire a che punto sono i lavori su questi punti.

Il consigliere Piscaglia chiede di poter effettuare degli incontri preliminari ai consigli di quartiere per discutere le varie tematiche che saranno presentate, poiché spesso molti consiglieri non sono a conoscenza di tutto ciò che succede e quindi poi manca un fronte comune. Così risulta più difficile fare anche delle proposte. Inoltre ritiene che l'amministrazione non stia portando a termine gli interventi definiti "minori", come le richieste mensili, pendenti da aprile scorso, per cui reputa difficile una tempestività su quelli di maggiore entità.

Il presidente afferma che molto spesso gli impegni dei consiglieri non permettono di fare numerose riunioni, visto che il servizio che prestiamo è comunque libero e volontario. Ciò non toglie però che sia garantito il massimo impegno da tutti, e che in tutte le riunioni, anche quelle pubbliche, ognuno possa esprimere il suo parere e le sue considerazioni.

Il consigliere Rossi concorda con l'intervento del consigliere Piscaglia, e sottolinea che comunque si potrebbe approfittare di tale riunione per discutere su temi e proposte, come si sta già facendo appunto.

Il vicepresidente Severi ricorda che il progetto ConTeSto permetterà alle biblioteche di quartiere di ampliare i propri servizi e la propria offerta, come ad esempio è stato fatto nei quartieri Borello e Dismano. Le proposte effettuate vanno verificate, dato che al momento il nostro consiglio di quartiere non è stato interpellato e probabilmente l'associazione La Torre sul Fiume, che gestisce la biblioteca si trova in difficoltà.

Il consigliere Pozzati suggerisce di considerare una serie di 2 o 3 punti, di più facile realizzazione, e insistere su quelli, poiché tutti i punti del patto sono diffusi ed è difficile trovare un solo ufficio comunale a cui chiedere delucidazioni al riguardo. Meglio portare avanti i progetti più concreti e definiti. I ritardi potrebbero anche essere dovuti alla difficoltà attuale nel ritrovare i materiali. Sottolinea infine che è necessario ribadire a breve la necessità di monitorare la via Tessello con videocamere per affrontare il problema degli incendi dolosi.

Il consigliere Salsi ricorda che sono stati sviluppati degli itinerari pedonali turistici, inviati al comune con un precedente verbale, ma nessuno aveva risposto o contattato i cittadini fautori del progetto o il quartiere.

Il presidente risponde che anche in passato era stato proposto all'assessore alla cultura l'istituzionalizzazione di alcuni percorsi turistico-culturali, curati da cittadini di San Vittore, ma l'assessore, oltre a suggerire di presentare una lista degli interventi da fare all'ufficio lavori pubblici, aveva consigliato di rivolgersi al CAI per capire meglio come poter valorizzare tale progetto.

Il consigliere Tisselli propone di chiedere all'amministrazione lo stato dell'arte del nostro patto di quartiere, poiché è necessario che ascolti anche le nostre esigenze. Inoltre è necessario definire le priorità: che fine hanno fatto le isole pedonali della via Settecrociari? Richiedere i punti luce forse è un tipo di intervento di più facile realizzazione. Anche valorizzare i sentieri turistici potrebbe essere un'iniziativa che porterebbe più persone nelle nostre periferie, e arricchirebbe il territorio. È necessario spingere per gli interventi più semplici ma anche farsi portavoce di problematiche di maggiore entità, come l'ex-

edilceramica e la questione della busca. Condivide anche il disagio del consigliere Piscaglia per il fatto che si arriva ai consigli pubblici senza condividere prima tra i consiglieri alcune informazioni, e questo non andrebbe fatto, e invita i consiglieri a condividere con anticipo le notizie che ricevono, in modo da essere tutti consapevoli degli argomenti di discussione. Le priorità proposte sono: la questione della sicurezza stradale, la valorizzazione dei percorsi turistici, il potenziamento dell'illuminazione dove necessario e l'installazione di fontanelle dell'acqua.

Il consigliere Righi si dice d'accordo con l'intervento del consigliere Tisselli, ribadisce la priorità all'illuminazione di via Romeo Zoppi, anche come deterrente per la sicurezza della zona e alla sicurezza stradale nei centri abitati. Bisogna coordinarsi meglio e per quanto riguarda la scuola vanno tenute in considerazione anche le esigenze di tutto il circolo didattico, le cui valutazioni poi spetteranno al comune.

Il consigliere Bagnara è d'accordo con l'intervento del consigliere Tisselli, meglio portare avanti pochi interventi provando ad insistere per essi.

Il vicepresidente Severi, riguardo al problema della scuola di San Carlo, ribadisce che l'aula mancante si potrebbe ritrovare spostando un laboratorio nello stesso edificio, tuttavia sarebbe richiesto un coordinamento tra scuola media e scuola elementare, per tamponare l'esigenza attuale. Riguardo ai sentieri turistici vorrebbe sapere se si tratta di quello che porta a Borello, passando dal fiume.

Il presidente risponde che andrebbe definita meglio la richiesta, perché sul patto di quartiere non è chiaro. Rimanda quindi ad un incontro chiarificatore con l'amministrazione.

Il consigliere Pozzati ricorda che il CAI dovrebbe disporre di alcuni fondi per la zona Valle Savio, ma non sarebbe interessata la valle di Formignano, perché fuori dai sentieri principali, dato che la volontà sarebbe quella di allargare il percorso verso il Savio per il cammino di San Vicinio. Tuttavia potrebbe essere interessante segnalare al CAI anche altri sentieri. A tale riguardo è preferibile richiedere informazioni all'assessore Lucchi, magari attraverso il consigliere comunale Tombetti.

Il presidente conclude raccogliendo le proposte espresse e proponendosi di chiedere un incontro all'amministrazione per conoscere la situazione dei progetti ed esprimere le priorità evidenziate.

QUARTO PUNTO – Varie ed eventuali

- Nessuna

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 23.00

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente  
*Tommaso Pirini*